
  

１年生の課題研究の報告です 

◇ＳＧＨ相談会（市民協働課を迎えて） １０月１５日（火）６限および７限                          

 

１年生は「ＳＤＧｓとまちづくり」というテーマで課題解決型研究を行っています。夏休みに

各グループでフィールドワークを行い、自分たちの目で解決するべき課題を見てきました。それ

を踏まえて、９月からはレポートおよびプレゼン資料の作成に取り組んでいます。 

 レポート作成はフィールドワークを通した学びや発見をもとに行いますが、研究を深める過程

で、さまざまな疑問が生じています。今回の相談会では関市役所職員の方々をお迎えし、レポー

トで提案する課題解決が現実的なものであるかなどについて質問をしました。職員の方々からは、

さらに調査を進めるとよい部分など、具体的なアドバイスをいただけました。また伝わりやすい

プレゼン資料の作り方、客観的なデータの示し方などについても教えていただきました。相談会

でいただいたアドバイスを参考に、今後はさらに、課題の探究を深めていきます。 

 

相談会の様子 

関市役所職員の方々（市民協働課、観光課）だけでなく、関市市民活動センターの方々、関市

地域おこし協力隊職員の方など、９名のアドバイザーを迎えて活動を行いました。 

  

プレゼン資料作成の様子 
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今回の活動をＣＣＮに取材していただきま

した！放送が楽しみです 


